

Incident Réseau

Hier, mercredi 14 octobre, vers 20h00, sur la ligne 97, en direction de Vertou, au niveau de l'arrêt « La Croix », un client qui écoutait trop fort de la musique, a agressé le conducteur du bus qui lui avait demandé de baisser le volume.

L'individu, insultant et menaçant, a frappé notre agent pendant qu'il conduisait.

La gendarmerie est intervenue et a identifié l'agresseur.

Le conducteur a été relevé de son service et pris en charge par son encadrement. Légèrement blessé à l'oreille, il va consulter son médecin.

Un dépôt de plainte et un relevé vidéo vont être effectués.